

鶴巻小便り

令和7年度 No.11 令和8年1月23日



学教育目標

豊かな心と健やかな体をもち、夢に向かって自ら学ぶ児童の育成

外遊びの教育的効果



季節は冬本番、寒い日が続いているが、鶴巻小の子供たちは元気で外遊びをしています。本校の目指す児童の姿には「心身共に健康でたくましい児童」という項目があります。その具体的手立ての一つとして、外遊びを推奨しています。先日行った学校評価では、体力向上の取組の肯定的意見が、児童・保護者・職員において100%でした。本校の職員は、外遊びなどを含め、子供たちと一緒に体を動かす者が多く、それが子供たちの意欲を支えていると考えています。

外遊びは、体力や運動能力の向上の他に、ストレス解消（授業は座って受けるので、休み時間に体を動かすことでリフレッシュすることができます。）につながります。また、遊びはルールに基づき、他者と関わりながら行うので、社会性やコミュニケーション能力向上の機会にもなります。こうした効果を生かしていくように今後も外遊びを奨励していきます。

Topics 1

2月の主な行事

《2月》 ※下校時刻については、別にお知らせします。
※保健関連行事は、保健便りを参照してください。

- 2日（月） 全校集会
- 5日（木） 科学実験教室
- 9日（月） 学校運営協議会
- 10日（火） スクールカウンセラー来校
- 13日（金） P T A本部役員選考会
- 18日（水） 千葉県標準学力検査（国語）
- 19日（木） 千葉県標準学力検査（算数）
- 24日（火） スクールカウンセラー来校
- 25日（水） 読み聞かせ
- 27日（金） 6年生を送る会、学年末保護者会



Topics 2

学習の定着度を確認「千葉県標準学力検査」

本校では、2月18日（水）・19日（木）に全学年で千葉県標準学力検査を行います。18日は国語、19日は算数を実施します。



目的は、学年末に当該学年の学習の定着度を確認し、その学年内に苦手な部分を復習することです。ですから、個人の結果だけでなく、学級全体としても結果を分析して、その後の学習にしっかりと生かしていきます。保護者の皆様も、検査の意図を御理解いただき、お子さんを励ましていただけたらと思います。

Topics 3

学校運営アンケートへの御協力ありがとうございました

後期学校運営保護者アンケートに御協力いただき、ありがとうございました。数値の分析等を行い、今後の学校経営に生かしていきたいと思います。また、アンケートにおいて、温かいお言葉をいただき、大変励みになりました。

ここでは、お寄せいただいた御意見をお知らせするとともに、今後の対応や改善等を求めた御意見・御要望に関してお答えします。なお、アンケートの詳細（数値の集計等）は、今後、ホームページに掲載する予定です。

- ★意見 1 ○お忙しい中、保護者の心配事に対し、大変真摯に対応していただいていると感じます。頭が下がります。

➡ 御意見ありがとうございます。本校では、子供たちに対しても保護者に対しても、まず話を聞き、気持ちに寄り添った対応をすることを共通理解し、取り組んでいるところです。保護者と学校が同一方向を向いて接することで、子供たちをよりよく育てていきたいと思います。今後とも御協力をお願いします。

- ★意見 2 ○運動会やマラソン大会などの駐車場を保育園に貸して頂けるように手を打って下さったおかげでとても助かっております。（歩っては来られない距離に自宅がある為）

➡ 御意見ありがとうございます。いただいた御要望について、全てにお応えすることはできませんが、可能なものについては対応していきます。まずは御意見をお寄せいただき、検討させてもらえばと思います。

- ★意見 3 ○子どもの送迎時、裏門から入ってきた時に体育館側から来る車が見づらいので、木を刈ってもらいたい。木が邪魔になり、お互いの車が見づらく、体育館側から出てくる車が出てくる時に気がつきにくい。

- ★意見 4 ○体育館側の駐車場に行く際、車どうしのすれ違いが大変

➡ 御意見ありがとうございます。北門から体育館西側の駐車場については、毎年ご意見をいただいているところです。少しでも視界を良くするために、職員が気を配って枝やひこばえの剪定を行っています。現状以上にということであれば、業者に依頼することになりますが、予算が限られており、子供たちに関わるところを優先したいと思います。また、土地の形と建物の配置から道幅を広げることは困難です。

送迎中の安全を確保するために、学校敷地内での譲り合い、最徐行について、これまで通りの御協力をお願いします。

- ★意見 5 ○運動会の種目が少ないと思う。他校では1年生、6年生は保護者も入っての種目があったり、保護者だけの綱引きがあったり、もう少し盛り上がる種目を取り入れたら楽しいと思う。低学年と高学年で紅白リレーをわけてしまうのも一緒にしたほうが楽しいと思う。

➡ 御意見ありがとうございます。来年度の運動会については、親子で参加できる種目について、検討していきたいと思います。

Topics 4

1月の読書賞

1月も子供たちに読書賞を授与することができました。読書好きの子たちを紹介します。なお、○内の数は読書通帳の冊数です。

※ 各行事の様子については、HPをご覧ください。【1月20日現在130回更新中】